

ELGOIBAR

Ícaro todavía no conoce el lugar en el que se volverá a posar

El Consistorio restaurará la escultura pero reconoce que «hay que analizar la situación para decidir donde se reubicará»

JABI LEON

ELGOIBAR. Con el objetivo de poder abordar en condiciones la segunda fase del proyecto para renovar de manera integral el puente de Urazandi, los operarios de la empresa Construcciones Artzamendi procedieron el pasado miércoles al desmontaje y la retirada de la escultura de Ícaro, que desde el año 1998 presidía la pasarela del puente que supera el cauce del río Deba.

Una vez retirada del que ha sido su 'hogar', la escultura de bronce y aluminio, obra de la escultora madrileña Esperanza D'Ors (nieta del escritor y filósofo Eugenio d'Ors), descansa en un almacén municipal a la espera de ser trasladada a un taller para su restauración. Y es que el paso del tiempo y las inclemencias climatológicas han pasado factura a la escultura de 500 kilogramos de peso, por lo que el Ayuntamiento va a aprovechar la ocasión para restaurarla.

Eso sí, todavía no se sabe dónde se volverá a posar 'Ícaro' una vez recupere su mejor aspecto.

El concejal de Urbanismo, Ion Zubiaurre, reconocía ayer a este periódico que «aún no se ha to-

mado una decisión al respecto». El edil confirma que «una vez se ha tenido que retirar del lugar en el que estaba se llevará a restaurar, pero a día de hoy no podemos decir si la escultura se volverá a poner en la nueva pasarela del puente de Urazandi que superará el río Deba o en algún otro lugar del pueblo. Tenemos que examinar bien la situación y las posibilidades existentes y ya decidiremos qué hacer».

En cualquier caso, añade Zubiaurre, «estamos ante una obra que se va a prolongar durante muchos meses, por lo que tenemos tiempo de sobra para analizar el tema con tranquilidad y decidir cuál es el lugar idóneo para reubicar a Ícaro».



La escultura de Ícaro, que fue retirada el pasado miércoles del puente que lleva a Urazandi. J. LEON

Herri Eskolak bere eguna ospatuko du hilaren 19an, atek guztientzat irekita eta festa giroan

J.L.

ELGOIBAR. Elgoibarko Herri Eskolak bere eguna ospatuko du datorren larunbatean, hilaren 19an, ohitura duenez, herritar guztientzako atek irekita.

Egun horretan Urazandiko ikasketxera bertaraten direnek Herri Eskolaren instalakuntzak eta hezkuntza sistema ezagutzeko aukera izango dute. Era berean,



Herri Eskolako umeak eta irakasleak ikastetxeko patioan. HERRI ESKOLA

herritarrek tailer ezberdinetan parte hartu ahaliko dute. Horien artean, «makillajea, musika edota bideogintza tailerrak egongo dira», aurreratu dute eskolatik.

Herri Eskolaren Eguneako ekitaldiak 11:00etan hasiko dira eta bertaraten direnek edariak eta pintxoak dastatzeko aukera ere izango dute, festa giroan, noski.



Un autobús de Lurraldebus atravesando el barrio de Altzola. J. LEON

Las ayudas para viajes en transporte público dentro del término municipal se pueden pedir hasta el 29 de noviembre

J. LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar comunica a la ciudadanía que las ayudas municipales que concede para subvencionar los desplazamientos en transporte público entre paradas situadas dentro del término municipal de Elgoibar se pueden solicitar hasta el día 29 del próximo mes de noviembre.

Según explican desde el Consistorio las ayudas que ha convocado «cubren los viajes realizados entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del presente año en los autobuses de Lurraldebus y los trenes de Euskotren; siempre que esos desplazamientos se hayan realizado entre las paradas situadas dentro del término municipal».

Las personas interesadas en solicitar estas subvenciones municipales pueden hacerlo de forma telemática a través de la web

municipal (elgoibar.eus) o presencialmente en el Servicio de Atención Ciudadana (SAC).

«El pago de las ayudas se realizará mediante transferencia bancaria a la cuenta proporcionada por las personas beneficiarias», explican desde el Consistorio, que garantizan que «todas las personas solicitantes que cumplan los requisitos establecidos en las bases reguladoras recibirán la subvención».

44 solicitudes aprobadas

Aunque las ayudas municipales para el transporte público se pueden pedir hasta el 29 de noviembre, el Ayuntamiento ya ha aprobado 44 solicitudes de estas ayudas. Además, muestra su satisfacción «por el alto interés» que están generando y anima a la ciudadanía «para que siga usando el transporte público y se beneficie de estas ayudas municipales».

Elgoibarko Lagun Taldea cierra hoy la temporada ciclista con la XXXII Subida a Idotorbe

J.L.

ELGOIBAR. Como cada 12 de octubre, las personas aficionadas al ciclismo tienen hoy una cita con la XXXII Subida a Idotorbe, la prueba con la que el club local Elgoibarko Lagun Taldea acostumbra a poner punto y final a la temporada deportiva.

Organizada en Memoria de Julián San Juan, la Subida a Idotorbe arrancará a las 12.00 horas desde Kalegoen plaza y las

personas interesadas en tomar parte en la misma podrán apuntarse en esa misma plaza (entre las 10.30 y las 11.30 horas). El precio de la inscripción es de 5 euros para ciclistas federados y de 12 euros para el resto.

El pasado año 36 ciclistas tomaron parte en la prueba, que consiste en una ascensión de 3,8 kilómetros. En la categoría masculina se impuso el elgoibartarra Imanol Alvarez y en la femenina Maite Maiora, de Mendaro.